



Spezialtransport bringt frischen Wind nach Kasachstan

Logistik-Spezialist EuroGUS überführt gigantische Windkraftanlage von Bremen ins kasachische Petropawlowsk.

Köln, 15. August 2014: Eine außergewöhnlich "schwere" Transportaufgabe löste im Juni 2014 die Internationale Spedition EuroGUS e.K. Das Kölner Logistik-Unternehmen überführte sicher zwei jeweils mehr als 170 Tonnen schwere Windkraftanlagen von Bremen nach Nord-Kasachstan. Rund 4.800 km legten die aus je sieben Schwertransportern bestehenden Konvois auf ihrem Weg von Deutschland über Polen, Weißrussland, Russland bis nach Kasachstan zurück. Nach dreiwöchiger Reise erreichten die Schwergewichte ihr Ziel: den Landwirtschaftsbetrieb Zenchenko i Kompania in Petropawlowsk.

Für den Transport mussten die riesigen Anlagen in einzelne Elemente zerlegt werden. Allein eine Generator-Gondel, an der auch die Nabe für die Windflügel befestigt wird, wiegt fast 35 Tonnen. Zwei Spezial-Schwerlastkräne waren im Einsatz, um die tonnenschwere Elemente - wie Turm und Gondel - auf insgesamt je sieben Tiefbett-, Teleskop- und Semi-Tieflader -LKWs zu verladen. Besonderes logistisches Fingerspitzengefühl erforderten Verladung und Transport der je drei Rotorblätter: Sie sind zwar relativ leicht, aber immerhin fast 29 Meter lang.

Auch für erfahrene Logistikdienstleister wie EuroGUS e.K. stellen Übermaßtransporte dieser Dimension eine große Herausforderung dar. Die gigantischen Bauteile müssen nicht nur tausende Kilometer Wegstrecke unbeschadet überstehen. Es müssen auch zahlreiche Sondergenehmigungen und Zustimmungen von staatlichen Behörden in den Transitländern eingeholt sowie eine Begleitung durch BF2/BF3 Begleit- und Polizeifahrzeuge organisiert werden.

"Um die Anlagen sicher zu ihrem Empfänger in Kasachstan zu bringen, waren eine minutiöse Planung und umfangreiche Vorbereitungen entlang der 4.800 km langen Strecke notwendig", erläutert Denis Rayzman, Inhaber von EuroGUS e.K.

Sehr zufrieden zeigte sich Gennadiy Zenchenko, Geschäftsführer des kasachischen Landwirtschaftsbetriebes: "Eine logistische Meisterleistung: EuroGUS hat den Transport sehr gut organisiert. Beide Windkraftanlagen sind rechtzeitig und sicher bei uns angekommen. Wir wurden jeden Tag darüber informiert, wo sich die Fahrzeuge befinden und konnten uns entsprechend auf die Entladung vorbereiten. Das spart Zeit und Kosten."

Der landwirtschaftliche Familienbetrieb Zenchenko i Kompania liegt knapp sechs Stunden entfernt von Kasachstans Landeshauptstadt Astana. Um unabhängig vom zentralen Stromnetz zu sein, setzt das Unternehmen bereits seit 2012 auf Windkraftanlagen aus Deutschland und betreibt damit u.a. eine Milchverarbeitungsanlage für 3.200 Kühe und eine Fleischverarbeitungsanlage. Die kasachische Regierung fördert die Nutzung von erneuerbaren Energien. EuroGUS Internationale Spedition

Pressekontakt

EuroGUS e.K.

Frau Ekaterina Rayzman
Rösratherstr. 271
51107 Köln

eurogus.de
e.rayzman@eurogus.de

Firmenkontakt

EuroGUS e.K.

Frau Ekaterina Rayzman
Rösratherstr. 271
51107 Köln

eurogus.de
e.rayzman@eurogus.de

Der Logistik-Dienstleister EuroGUS e.K. plant und organisiert Güter- und Schwertransporte sowie Kfz-Überführungen nach Osteuropa und Asien. Das junge Familienunternehmen mit Sitz in Köln hat sich seit seiner Gründung 2010 erfolgreich als GUS-Spezialist am Logistik-Markt etabliert.

Anlage: Bild

